

秋田

◆秋田支部

◎定期総会開催

第15回電友会秋田支部代議員会が6月4日イヤタカで役員、代議員出席のもと開催された。高橋支部長が「高齢化が進む中で心豊かに暮らすには、行くところがある」「会う人がいる」「やることがある」このことをベースにこれからも諸活動を進めていきたい」と



定期総会模様
平成27年6月4日



電友会の活動の基本を話され、1年の報告と27年度の活動方針が原案通りで承認された。役員の改選期でもあったが全員留任となった。懇親会では6月19日で異動になるNTT田村秋田支店長のご栄転祝いと送別の心一杯で宴が盛り上がり閉会となった。

◎NTT秋田グループ竿燈会模様

8月3日～6日迄の4日間にわたって行わ



竿燈祭りに参加のNTT秋田グループ
観客を大いに沸かせました



NTT 田村秋田支店長挨拶

れた竿燈祭りは全日程天候に恵まれ、大勢の観光客が訪れ盛会裡に終了した。5月26日には早々に総会があり、高橋支部長、辰理事が出席し、祭りの最終日の8月6日には高橋支部長が騎馬提燈役の1人として参加しNTTグループを代表して大いに「秋田をアピールする活動」に徹した。

◆千秋クラブ

◎定期総会開催

6月23日第54回定期総会をイヤタカで開催した。総会は堀久美子理事の司会で始まり、冒頭平成26年度中にご逝去された14名の方々と27年4月から総会までにご他界された2名の合わせて16名の方々に対し黙祷を捧げご冥福をお祈りした。議長に高橋萬二郎理事を選出し、51名の会員の出席となり182名の委任状を確認し会議の成立を宣言した。会長挨拶



高橋会長挨拶



定期総会模様

拶に続いて辰常務理事から「平成26年度会務報告」「平成27年度事業計画(案)」「大和田常務理事から「平成26年度収支決算報告」「平成27年度収支予算(案)」そして鎌田監事から「平成26年度会計監査報告」があり満場一致で承認された。

今回は役員改選期に当たっており、木村理事が副会長に、他理事5名が退任、新たに新理事が選出され満場一致で承認された。続いての懇親会では、高橋会長の挨拶の後10名のご来賓の紹介を順次行いました。NTT東日本宮城事業部秋田支店窪田支店長、澤里総務



窪田秋田支店長のご挨拶

部長、河村総務課長、NTT労組工藤交渉部長、(株)ドコモCS東北末水企画総務部長、テルウェル東日本清野秋田支店長、(株)TK八楸秋田支店長、大和電設工業(株)伊藤秋田支店長、(株)NTTファシリティーズ川越秋田支店長、千秋通建(株)小林社長をお迎えし、代表して着任したばかりの窪田新秋田支店長からご挨拶を戴き新たに副会長になられた木村氏の発声で乾杯、終始和やかに懇親を深める事が出来ました。最後にNTT労組秋田県分会工藤交渉部長の中締め音頭で散会した。

◎「環境クリーン作戦」への参加

NTT東日本秋田支店のCSR活動の一環として、平成27年になってから4回にわたって実施されその都度参加して来た。1回目は3月24日中通ビル周辺の清掃10名参加、2回目は6月5日県内一斉実施となり県南(横手)県北(大館)の3地区にそれぞれ地区会員有志が参加、3回目は7月28日中通ビル10名参加、4回目は「電信電話記念日」を直前に控えての10月22日県内一斉(中通、泉、県南、県北の各ビル周辺)の清掃活動に参加した。社会貢献活動の一環として、地域に密着した清掃活動を継続して実施することで、環境美化に貢献し、NTT秋田グループ全体のイ

メージアップを図るものでありOBとして少しでも参加者増を目指し積極的且つ継続的に今後も参加していきたい。

◎NTT-OB余技作品展開催

毎年恒例の余技作品展をNTT労組退職者の会との共催で平成27年10月9日～11日迄の3日間にわたり開催した。

出展者30名の方々から、写真、木版画、切り絵、水彩画、墨彩画、浮彫画、凧絵、能面アートフラワー、パッチワーク、各種バッグ、トールペイント、手芸等16種182点の力作が勢揃いした。鑑賞に訪れた人達が異口同音に「素人が趣味でやっているとは思えない、プロ顔負けの作品の数々に感心するばかりです」中には譲って欲しいという方もおられ、出展者に連絡を取ったところ、「そんなに気に入って下さったのなら一点に限り譲ってもよいですよ」と言われ即手渡したところ飛び上がるばかりの喜びようでした。入場者



総勢182点の力作が揃いました

数3日間で330名でした。28年の日程も決定しているので出展者のもとより、作品の質の充実を図り沢山の方々に鑑賞して貰える余技展にしたいと意気込んでいます。



鑑賞に訪れた方々からお褒めの言葉をたくさんいただきました。次回も頑張るぞ!

◎NTT秋田グループOB・OG交流会開催
 電信電話記念日に因んで10月23日、平成27年度NTT秋田グループOB・OG交流会をNTT東日本宮城事業部秋田支店が主催して下さり、県内3カ所に分かれての同時開催となった。中央地区はホテルメトロポリタン秋田で154名の参加、県南地区は横手セントラルホテルで40名の参加、県北地区はプラザ

都(能代)で70名の参加となり総勢264名のOB・OGの参加となり再会を懐かしみ、旧交を温め合い、悲喜こもごもだった電電時代の昔話に花が咲いた。27年6月の人事異動で新秋田支店長になられた窪田支店長は中央地区の会場に出席され、自己紹介を兼ねて親しく挨拶をされ終始和やかに懇談されていた姿が印象的でした。
 参加者一同はNTTの更なる発展を切望しOB・OGとして少しなりとも支えになって行きたいとの決意を固め合って散会した。
 ◎サークル活動
 (1)千秋テニスクラブ
 ・定例会
 (乱打練習、試合形式での練習及び会員の情報交換)
 毎週火曜日と金曜午後0時半から2時半までの2時間、場所は秋田市内の市民憩いの一森公園の中にある体育館で練習しています。
 なお、冬期間の1月と2月は練習を休んでおります。
 5月から10月までの月別の実施回数及び参加者数は次の通りです。
 5月7回(参加者55人)、6月9回49名、7月9回61人、8月5回34名、9月8回59名、10月6回42名。

なお今後の予定としては11月にカップ争奪戦の開催、12月は大忘年会を計画しています。
 (2)NTT・OB秋田ゴルフクラブ
 27年は全ての例会が好天に恵まれ雨具のお世話にならず楽しくプレーができました。年度途中から4名の新会員が加入となり当クラブも若干若返りとなりましたが7例会中4例会の優勝者がゴールドティパワーでした。腰に絆創膏、膝にサポーターで28年も元気にプレーすることを誓い合いました。
 成績は次のとおり(平成27年4月)
 ・4月(太平山CC) 28名参加
 優勝 塚田 勇 準優勝 高橋萬二郎
 ・5月(南秋田CC) 22名参加
 優勝 鈴木 浩悦 準優勝 樋渡 徳義
 ・6月(椿台CC) 22名参加
 優勝 三浦 悠造 準優勝 齋藤 和雄
 ・7月(ノースHG) 28名参加
 優勝 鎌田利左衛門 準優勝 渡部 栄
 ・8月(ロイヤルGC) 28名参加
 優勝 高橋 孝男 準優勝 小野 幸喜
 ・9月(男鹿GC) 23名参加
 優勝 高橋 均 準優勝 湊 純一
 ・10月(大平山CC) 26名参加
 優勝 大関 文雄 準優勝 加賀谷利明
 (3)千秋囲碁クラブ



第125回定期大会 参加者
平成27年8月8日

・例会実施状況

8月8日	15名	優勝	出頭	忠雄
6月6日	9名	準優勝	高橋	隆一
9月5日	9名			
7月4日	8名			
10月3日	8名			



例会模様

60代から80代までの

会員29名、年4回の定期大会、その他の月の例会、その他の対外対抗戦や交流会などに参加している。

・第125回定期大会

・第59回全県団体対抗囲碁大会

9月12日、秋田市で開催(魁新報社主催)にNTT現役とともに参加(会員10名が参加)、熱戦を展開。(全県366名参加)

・1月以降の予定

第127回大会 2月6日 10時

例会 1月8日 秋田市中通OBサロン

(4)千秋月曜会

8月21日、老人保健施設「山盛苑」でボランティア活動を行いました。当日は涼しい朝となり、ダンスを踊るには最適の日となりました。会員も高齢化が進み、健康管理には気をつけております。又、今回のボランティアは、お盆・夏休みの時期と重なり参加する会員も少なく心配しましたが、入所者の声援や手拍子に助けられ、全員フル回転で準備した五曲のダンスは披露出来ました。衣装替え合間には、高橋千秋クラブ会長の手品辰さんの歌で無事施設を後にしました。ランチを兼ねた反省会で当日のボランティア活動を終了致しました。



「山盛苑」でダンスを披露

活動は次のとおりです

- ①毎月第4月曜日 午後1時～2時間
- ②練習場所 秋田市民市場2F会議室
- ③会費 年2回 1回3000円
- ④新規会員随時受付中



入所者の声援や手拍子に助けられ、全員フル回転で楽しく踊り終わりました

